

Pronostican altas temperaturas y tormentas en el Tamarugal

Ante estos eventos, Senapred decretó Alerta Temprana para resguardar a la población.

Germán Pozo Sanhueza
La Estrella de Iquique

La Dirección Regional de Senapred decretó Alerta Temprana Preventiva para la provincia del Tamarugal debido a diversos eventos meteorológicos. La medida rige desde el jueves 5 de febrero y se mantendrá vigente mientras las condiciones lo ameriten, en coordinación con la Delegación Presidencial Regional.

De acuerdo con el pronóstico de la Dirección Meteorológica, se mantienen vigentes avisos por probables tormentas eléctricas en la precordillera y cordillera hasta el próximo miércoles, además de altas temperaturas en la pampa, con máximas que podrían alcanzar los 37 °C, durante el fin de semana.

A ello se suman precipitaciones normales a moderadas en corto período de tiempo en sectores cordilleranos, que oscilarán entre los 8 a 12 milímetros, previstas también para este fin de semana, junto con una alerta activa por tormentas eléctricas en la

zona cordillerana. En paralelo, Sernageomin advirtió una alta probabilidad de remociones en masa en la cordillera, moderada en la precordillera y baja en la pampa.

“Se decretó la Alerta Temprana en el Tamarugal debido a las afectaciones que estos eventos pueden provocar”, comentó Patricia Montenegro, directora regional de Senapred. Explicó que la medida “considera el reforzamiento del monitoreo y la coordinación con los integrantes del Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante desastres, con el fin de responder oportunamente ante eventuales emergencias”.

Recalcó la importancia de “tomar medidas de autocuidado y evitar exponerse a condiciones de riesgo”, junto con hacer un llamado a la ciudadanía a “hacer caso a la autoridad”, en caso que se requiera alguna evacuación o se activen alertas SAE.

RECOMENDACIONES

La directora regional, ante precipitaciones estivales,



DELEGACIÓN PRESIDENCIAL

AUTORIDADES REALIZARON REUNIÓN DE COORDINACIÓN ANTE ESTOS EVENTOS METEOROLÓGICOS.

3

avisos y una alerta
mantiene vigente la Dirección Meteorológica en el Tamarugal

recomendó identificar riesgos, alejarse de cauces y conducir con precaución, manteniéndose informado por canales oficiales.

En caso de tormentas eléctricas, sugiere resguardar-

37°C

alcanzarán los termómetros en los próximos días en la pampa del Tamarugal.

darse en lugares seguros y evitar zonas abiertas y estructuras metálicas.

En el caso de las altas temperaturas, la jefa del Departamento de Prevención de Riesgos del Servicio de Salud, Maribel Ara-

pio Sandoval, llamó a extremar el autocuidado para evitar efectos en la salud, advirtiendo que el calor puede provocar deshidratación, agotamiento e insolación, especialmente en grupos de riesgo. La autoridad recalcó la importancia de mantener hidratación frecuente, evitar la exposición solar en horas críticas y usar protección adecuada, junto con reforzar medidas en el ámbito laboral para reducir la exposición directa al sol.